



創立150周年キャッチフレーズ発表

7/8(月), ついにこの日がきました。昨年度から取り組んでいる本校創立150周年の取組のキャッチフレーズが発表されました。この創立150周年の取組は, 児童の学校生活への意欲がわき立つものになるようにと進めています。今回のキャッチフレーズも, 今年の6年生が全校児童から言葉(フレーズ)を募ったオリジナルです。



せんじん ころねん
先人の 心をつないだ 150年

力を合わせてがんばろう

えがお かんしゃ ふくい こ
笑顔と感謝の 福井っ子

あたら
**新しいことに
トライ トライ トライ!**



この2年間, 校訓の『自主, 創造, 感謝』を元に, 機会あるごとに『自分でやろう, 新しいことに挑戦しよう, ありがとうを言おう』と, 児童に伝えています。それと同時に, それらが実現できる環境(場)づくりにも取り組んでいます。福井小学校は, ここに学ぶ児童が育つために存在します。これまでも, 今も, そしてこれからも。

※ 5・6年生保護者様。昨日, 案内した阿南高専公開講座「あなん防災地理部」ぜひお勧めします。これからの社会を生きるうえで必要な学び方を体験する絶好のチャンスです。申し込みや問い合わせ等は, 配布パンフレットのQRコードからお願いいたします。